

Boletín

DEL COMITÉ CONSULTIVO COMUNITARIO DE SELPA DEL CONDADO DE RIVERSIDE



CAC
COMMUNITY ADVISORY COMMITTEE
SUPPORT • GUIDANCE • COLLABORATION



Mensaje de la Presidenta del CAC

¡Hola Miembros del Comité Consultivo Comunitario (CAC, por sus siglas en inglés) y Comunidad SELPA del Condado de Riverside! Mi nombre es Vicky Iqueda, su Presidenta del CAC. A medida que nos acercamos al final del ciclo escolar 2023 quiero tomar un momento para compartir lo agradecida y honrada que he estado de servir como su Presidenta del CAC este año. En el CAC tenemos la bendición de tener una Junta Ejecutiva fuerte dispuesta a servir y un equipo SELPA dedicado listo para apoyarnos en todas las actividades y reuniones previstas. Este año hemos pasado de reuniones virtuales a reuniones en persona y talleres. La Junta Ejecutiva del CAC comenzó nuestro año con una reunión de planificación de verano muy positiva donde determinamos los temas en los que nuestra comunidad estaba interesada. Comenzamos el año con un evento de "Donas con Directores" que fue un éxito. Presentamos un manual de IEP para las familias, y tuvimos una presentación de Transición sobre las opciones de nuestros alumnos para la vida después de la escuela preparatoria. Tuvimos una presentación informativa de un abogado sobre la planificación de fideicomisos para necesidades especiales y la tutela. También presentamos sobre cómo mantener a nuestros alumnos socializados después de COVID y más allá. ¡El CAC participó en un increíble evento de Lego/E-sports con RCOE y planeó un día de Taller de Familia/Hermano con diversión de Mini Golf!

Más información en la página 2

Evento de celebración de las familias y los hermanos

El 1º de abril de 2023, el Comité Consultivo Comunitario de RC SELPA llevó a cabo un evento familiar titulado "Celebrando a las Familias y Hermanos de Alumnos con Discapacidades". Este evento gratuito permitió a las familias reunirse para aprender más sobre cómo apoyar a los miembros de la familia con discapacidades. El equipo de Salud Mental de SELPA del Condado de Riverside realizó sesiones en grupos pequeños, una para padres de familia y otra para sus hermanos, mientras que los alumnos con discapacidades participaron en una variedad de actividades sensoriales con los miembros y voluntarios de nuestro CAC. Durante las sesiones de grupo los alumnos participaron en actividades prácticas sobre la identificación de sentimientos y cómo ayudar a otros cuando están luchando con sus propios sentimientos. Los padres de familia participaron en rutinas de autocuidado y en cómo cada niño responde de forma diferente.

Más información en la página 2



Feria de Diversión LEGO

La Oficina de Educación del Condado de Riverside y SELPA del Condado de Riverside con el apoyo del Comité Consultivo Comunitario organizaron un parque de diversiones LEGO. Esta oportunidad se organizó debido a los esfuerzos de muchos departamentos en todo el condado de Riverside colaborando en honor a la creación de oportunidades más inclusivas para los alumnos con discapacidades.

Directora Ejecutiva de Educación Especial en la Oficina Educativa del Condado de Riverside, RCOE, por sus siglas en inglés, Barbara Sorter, recibió una gran donación de Legos, ella utilizó esta donación para crear la Feria de Diversión LEGO en colaboración con los deportes electrónicos RCOE, RC SELPA CAC, y el Santa Claus inc.

Las familias pudieron venir a ver a sus alumnos con discapacidades participar con mentores de la escuela preparatoria en la finalización de un juego de LEGO. A continuación, los alumnos tuvieron la oportunidad de participar en algunas actividades de deportes electrónicos. Esta oportunidad permitió a los alumnos crear un sentimiento de pertenencia y aumentar la confianza en sí mismos. Este evento se celebró de nuevo en primavera en la región del Desierto para que nuestro gran condado pudiera tener la oportunidad de participar también en este evento. Fue un gran éxito.



"Me encanta ver a mi hijo incluido y relacionándose con compañeros típicos con los que de otro modo no habría tenido la oportunidad".



Alumnos destacados

Este alumno viene de la Academia Santa Rosa, un colegio chárter situado en Menifee, California. Jaela Hernández es una alumna de 9º grado que padece mucopolisacaridosis, una rara enfermedad genética. A pesar de esto, ella participa plenamente en todo en la escuela y trae mucha alegría a todos los que conoce. Le encanta la música y las señas y le encantaría ser artista algún día. MPS es la abreviatura de mucopolisacaridosis, una enfermedad genética rara que afecta a 1 de cada 100,000 nacidos vivos. Esta enfermedad no permite que su organismo produzca suficientes enzimas para descomponer adecuadamente las moléculas de azúcar que se encuentran en todo su cuerpo, lo que provoca numerosos problemas de salud.

Al igual que Jaela, la mayoría de las personas afectadas por MPS parecen sanas al nacer y experimentan un breve período de desarrollo normal, seguido de un deterioro de la función física y/o mental. A medida que la enfermedad progresa, puede afectar a la apariencia, las capacidades físicas y el funcionamiento de órganos como el corazón, las articulaciones y los sistemas respiratorio y nervioso. Afortunadamente para Jaela, le diagnosticaron la enfermedad a una edad muy temprana, lo que le permitió iniciar el tratamiento de inmediato. and or mental function.

Jaela se sometió a quimioterapia, a un trasplante de médula ósea y a terapia de sustitución enzimática (TRE, por sus siglas en inglés), que continuará durante el resto de su vida. ERT repone su cuerpo con las enzimas que su cuerpo no puede producir de forma natural. Jaela se ha sometido a varias operaciones y seguirá haciéndolo durante toda su vida.

Celebrando a las familias (cont.)

Fue especial no sólo ver a los padres de familia apoyar a otros padres, sino también estar rodeado de aquellos que entienden las circunstancias únicas con las que cada uno de ellos trabaja cada día.

El día concluyó con las familias teniendo la oportunidad de trabajar juntos en un equipo de la familia mini curso de oro que fue hecho a medida por nuestro Miembro en General, el esposo de Cindy Lees,. Estos hoyos de mini golf eran accesibles para todos y cada uno de los alumnos, independientemente de sus necesidades o discapacidades. Las familias les encantó esta oportunidad de trabajar juntos y lo más importante divertirse juntos. Gracias al Comité Consultivo Comunitario y RC SELPA personal para hacer este evento suceda.



Mensaje del Presidente (cont.)

Para cerrar el año tuvimos un padre de familia del CAC y sus hijos en educación especial unirse a nuestro Director de SELPA en Sacramento para cumplir con nuestros legisladores y presentar nuestras necesidades de la comunidad. También terminamos nuestro año con nuestro decimo quinto evento anual de reconocimiento del CAC. Nos reunimos como SELPA con todos los 26 de nuestros distritos escolares y celebramos los miembros de la comunidad que van más allá sobre una base diaria con nuestros estudiantes de Educación Especial. Fue una noche llena de emociones y diversión todo por nuestra Comunidad de Necesidades Especiales. Este año fue un éxito y se contribuye al trabajo en equipo y el individuo comprometido en este año los miembros de la Junta Ejecutiva del CAC, los miembros del CAC y nuestro equipo SELPA. Me siento honrado de haber sido parte de este equipo y trabajar junto a personas tan increíbles.

Más información en la página 3



Distrito Destacados - Coachella Valley USD

El 25 de marzo 2023, Coachella Valley USD, Departamento de Educación Especial celebró su Festival Inaugural de Habilidad Deportiva. Este evento fue inspirado por un video de TikTok que fue visto por una maestra de educación especial, la Sra. Michelle Ramos. Ella propuso la idea y la semejanza a su cop-facilitadora, maestra de educación especial, la Sra. Kim Lopez. Juntas fueron capaces de crear un increíble evento divertido e incluso para toda la comunidad. Esta fue una gran tarea y fueron capaces de colaborar con el departamento de atletismo, departamento de educación especial y organizaciones de la comunidad. "Kim y yo tuvimos la visión de crear este pequeño y divertido evento para dar a nuestros alumnos la oportunidad de practicar deportes junto a sus compañeros. Y ver que todo es posible si pensamos con originalidad. ¡Resultó increíble y estamos deseando que el año que viene sea más grande y mejor! Queremos que más alumnos vivan esta experiencia," Sra. Ramos.



"Como padre de un niño con necesidades especiales, este día era extremadamente importante y muy necesario. No podría dejar de sonreír al ver a los cientos de estudiantes repartidos por todo el campus de la Escuela Preparatoria de Coachella Valley. Sólo puedo hablar por mí, pero me fui esa tarde con mi tanque de amor lleno y lleno de esperanza para mi hijo y mi familia,"
Yadira, Madre de Ezekiel.

El acto consistió en deportes adaptados, manualidades, rifas, famas, estaciones sensoriales y un feria de recursos. Los deportes adaptados incluyeron baloncesto en sillas de ruedas, béisbol, fútbol americano, tenis, golf y mucho más. Los Héroes de Kelsey, un equipo local de béisbol para personas con discapacidades, jugaron un partido con los Árabes de CV (por sus siglas en inglés). Ambos equipos eran mixtos y todos los atletas disfrutaron compartiendo el banquillo y el campo mientras se animaban unos a otros.

Mientras los alumnos practicaban en deportes, los padres, cuidadores y miembros de la comunidad pudieron visitar la feria de recursos. Los recursos abarcaban el ámbito educativo, deportivo y sanitario. Algunas de las organizaciones que asistieron fueron: "Ezekiel's Gift Of Love Coachella Valley Down Syndrome Foundation, GANAS, We Can Fish, United Cerebral Palsy of the Inland Empire, Desert Recreation District, CV Arabs football y SoCal Adaptive Sports." Este es el primer evento que destacó los deportes de adaptación para incluir a todos los miembros en CVUSD y esperamos que el primero de muchos por venir.

Alumnos destacados (cont.)

Como puedes imaginar, esto es devastador, pero Jaela es muy optimista y no deja que nada la desanime. A Jaela le encanta bailar y cantar como si nadie la estuviera viendo. Su risa es contagiosa y es un placer estar con ella. Actualmente no existe cura para esta enfermedad terminal, pero hay tratamientos y terapias que pueden ayudar a los afectados por MPS/ML a vivir un poco más cómodamente. Con su ayuda podemos seguir financiando la investigación para encontrar una cura para la MPS/ML. La National MPS Society es una organización sin ánimo de lucro dedicada a mejorar la vida de los niños y las familias afectados por estas enfermedades genéticas y a ayudar a financiar la investigación para encontrar una cura. Visite su sitio web para obtener más información

Traducción realizada con la versión gratuita del traductor www.DeepL.com/Translator
<https://mpssociety.org/>



Mensaje del Presidente (Cont.)

No nos detenemos aquí. Nos queda mucho trabajo por hacer. En el CAC esperamos reunirnos de nuevo en nuestra reunión de planificación de verano y comenzar a planificar la presentación, eventos y talleres del próximo año. Esperamos servir a nuestra comunidad de Necesidades Especiales con más diligencia y compromiso que el año pasado. Nosotros, la Junta Ejecutiva del CAC, realmente queremos marcar la diferencia en nuestra comunidad de Necesidades Especiales. Si usted quiere hacer una diferencia vengamos y trabajemos juntos para mejorar el acceso y los servicios para todos los estudiantes en nuestros distritos a través del SELPA del Condado de Riverside. Gracias a todos por la oportunidad de servir y gracias a todos los que sirvieron este año escolar 2022-2023. Los aprecio a todos.

Traducción realizada con la versión gratuita del traductor www.DeepL.com/Translator
Sinceramente,
Vicky Iqueda, su Presidenta de CAC